



Zürich, 24. März 2016

Thomas Casata wird neuer CFO bei PLAZZA

Der Verwaltungsrat der Immobiliengesellschaft PLAZZA AG (Tickersymbol: PLAN) hat Thomas Casata zum neuen Chief Financial Officer (CFO) und Mitglied der Geschäftsleitung ernannt. Thomas Casata ist seit November 2015 auf Mandatsbasis für die PLAZZA tätig und kennt das Unternehmen entsprechend bereits sehr gut. Die neue Funktion wird er am 1. Mai 2016 antreten.

Thomas Casata (51) studierte an der Universität Stuttgart Betriebswirtschaft. Der neue CFO der PLAZZA verfügt über langjährige Erfahrung im Finanzbereich. Zuletzt war er u.a. als Partner für die EJ Capital AG in Zug tätig. Zuvor war er während rund 13 Jahren CFO und Konzernleitungsmitglied bei Execujet Aviation Group in Zürich, bei Ascom in Bern sowie bei Esec in Cham.



Der Verwaltungsrat freut sich über die Wahl von Thomas Casata. Dank seiner langjährigen und breiten Erfahrung im Finanzbereich wird er beim weiteren Ausbau der PLAZZA eine wichtige Rolle einnehmen.

Kontakt

Medienstelle PLAZZA AG

Telefon: +41 44 266 68 33. E-Mail: press@plazza.ch. Internet: www.plazza.ch

Über die PLAZZA AG

Die PLAZZA AG plant, realisiert, bewirtschaftet und vermarktet Liegenschaften und Immobilienprojekte in der Schweiz.

Die PLAZZA AG setzt die erfolgreiche Geschäftstätigkeit des bisherigen Immobilienbereichs der Conzzeta AG fort und entwickelt diesen weiter. Der Bereich Immobilien verfügt über eine 25-jährige Erfahrung in der Schweizer Immobilienbranche.

Die PLAZZA AG bewirtschaftet gezielt ihr Bestandesportfolio mit Schwerpunkt im Wirtschaftsraum Zürich. Hinzu kommen Entwicklungsliegenschaften und -projekte in den Wirtschaftszentren Zürich und Lausanne, die schrittweise einer künftigen Nutzung zugeführt werden sollen.

Die PLAZZA-Gruppe umfasst die PLAZZA IMMOBILIEN AG und die Plaza Immobilienmanagement AG. Das Unternehmen ist seit Juni 2015 an der SIX Swiss Exchange kotiert.